PARA Talk 2024

Donnerstag, 4. Juli 2024 18.00 Uhr

Zunfthaus zur Zimmerleuten Limmatquai 40, Zürich

Programm

18.00 Aperitif

18.30 Begrüssung Heinrich Baumann,Vizepräsident der Stiftung IRPVorspeise

19.00 **Prof. Patrick Freund:** Können wir das verletzte Rückenmark reparieren: Erkenntnisse aus dem Nogo-Versuch

19.30 Hauptspeise

20.00 Dave Mzee, Sportlehrer und Paraplegiker erzählt aus seinem Leben

20.30 Dessert

22.00 Ende



International Foundation for Research in Paraplegia Fondation internationale pour la recherche en paraplégie Internationale Stiftung für Forschung in Paraplegie





Prof. Dr. med. Dr. rer. nat. Patrick Freund promovierte 2008 in Biologie (Fribourg) und 2014 in Medizin (Zürich). 2018 erhielt er die SNF Eccellenza-Professur an der Universität Zürich. Im Jahr 2020 wurde ihm der Schellenberg-Preis verliehen. 2023 wurde er zum Professor für experimentelle Bildgebung des Rückenmarks an der Universität Zürich ernannt. Er ist Ehrenprofessor am Wellcome Trust Centre for Neuroimaging am Queen Square UCL Institute of Neurology und Forschungsmitarbeiter am Department of Neurophysics am Max-Planck-Institut in Leipzig. Aufbauend auf seiner

Ausbildung (Medizin und Neurowissenschaften) in Kombination mit Interessen an der komplexen statistischen Analyse von Bildgebungsdaten leitet er die Bewertung von Rückenmarksverletzungen über klinische und neuro-physiologische Messwerte hinaus mittels Neuroimaging.

Dave Mzee, Sportlehrer, erlitt während seinem Sportstudium einen Unfall, der ihn zum Paraplegiker machte.

Dank dem Fortschritt in der Forschung der Professoren Bloch und Courtine, Lausanne, kann er wieder am Rollator gehen.



PREIS: CHF 300.-

ANMELDUNG bis am 24. Juni 2024 per E-Mail an research@irp.ch

Bitte mitteilen, falls ein vegetarisches Menü gewünscht wird.

ÜBERWEISUNG oder SPENDEN zugunsten IRP Stiftung (im Rahmen der Steuergesetze in der Schweiz abzugsfähig): Banque Pictet & Cie SA, Genf

Konto Nummer 566191.001

IBAN: CH48 0875 5056 6191 0010 0 mit Vermerk PARA Talk

